

第2金光丸

学年目標 目で聞き、心で考え、すぐ行動 思いやり高め合う学年

第2学年 学年通信

No. 14 3月25日

〈学校教育目標〉

豊かな心を持ち、夢に向かって

努力する生徒の育成

新3年生に向けて 春休みをどう過ごすか

明日から春休み。春休みは新しい学年のよいスタートをきるための準備期間です。生活リズムを崩すことなく、2年生の学習の復習をするなどして過ごしてほしいものです。3年生に向けて「心と物の準備」をしてください。ご家庭でも落ち着いた生活ができるようお願いいたします。保護者の皆様には、1年間、ご支援、ご協力をありがとうございました。新年度もよろしく申し上げます。

今学期の思い出、次の学期に向けて

「振り返り」より抜粋

- みんなが3学期、特に一番仲が良かったことが一番よかった。長期休みを挟むのですが、そのときに、この1年学んだことの総復習を行っていききたいと思っています。今度は最高学年の3年生として学校全体を引っ張っていききたいと思います。2年生で培ったことを3年生で十分に発揮していききたいと思います。
- 2年生になったら本当に1年があっという間でした。大変なことはあったけれど、それよりも楽しさがたくさんありました。3年生になったら、精神的ダメージが大きくなると思うけれど、友達とそれを乗り越え、笑って卒業できている1年後を見たいと思いました。
- 昼休みに友達と共通の話題ですっと話していて、すごく熱くなってしまい、あっという間に時間が過ぎてしまったことが心に残った。3年になったら、受験に向けて新たな気持ちに切り換えて学習を頑張りたい。
- 次のクラスでは、もっと人のよいところを見つけられるようにしたい。
- 協力プレーが得意で、体育会のリレーやムカデ競争ではそれぞれ大きい声で応援していてよいクラスだと思った。話しかけても明るく接してくれたり、相手からいろいろな話をしてくれたりして楽しかった。元気すぎて叱られてしまうこともあるけれど、明るくて協力のできる優しいクラスだと思った。このクラスの出来事全部が印象が強く私の思い出だ。
- クラスみんなで団結して何かをすることができるようになった。1学期に比べて仲間も深まり、より団結できた。3年生でクラスが離れても、新しい人とすぐに仲良くなれそうだった。

「この子を残して」を視聴して

感想から抜粋

- 広島市の平和研修で証言者の方が「地獄絵図だ」と言っていたことの実感がわかなかっただけで、「この子を残して」を視聴して、そういうことだったのだと少し理解できた。視覚的にもそうだけれど、それ以上に精神的なダメージもあわせて地獄絵図だと思った。
- 私も人のために動けるような人になりたいと思いました。
- ビデオを見て平和資料館への興味もわいたし、平和資料館などの平和を伝えていくものは現代において大切なものなのだと感じた。
- 心に残ったことは、どんなことがあっても戦争をしたり原爆を使ったりしてはいけないと言っていたところだ。相手に何をされてもしてはいけないと言っていて、心に残った。日頃からやられたらやりかえすのではないようにしたいと思った。
- いつ何が起こるか分からないから一日一日を大切に、日頃から家族や友達には感謝をしようと思った。

《春休みを充実させるために》

◆規則正しい生活（早起き）

規則正しい生活は毎日を充実させるための基本。睡眠時間の確保、感染症対策で元気に。

◆自分から勉強を

目標を決め、学習習慣をつける。決まった時間に決まった場所で勉強する。「始める」と「やる気は」出てくるもの！春休みの課題を早めに済ませ、2年生の学習の復習を。

◆服装・頭髪を整え、言葉遣いを正しく

3年生の言動を後輩は見ている。頭髪・服装など整えておこう。言葉は心の表れ。

◆片付けと準備（2年の教科書、ノート、ワーク、テスト類、資料集などは捨てない）

3年生では使用しない物の片付け、3年生で使用する物の保管や準備等を。

◆ルールを守り、信用と命を大切に

交通ルールを守って命を守り、社会のルールを守って信用を守ろう。

◆家族の一員としてできることを実行 家族と対話

家族と話し、家族の一員として、できることをいつもより多くしよう。

～みなさんへ～

- 1年間よく頑張りました。あっという間に2年生が終わり、ついに3年生です。春休みにこの1年をよく振り返り、4月からどのように1年間を過ごすかをしっかり考えましょう。今後の人生においてとても大切な1年です。4月からも元気に頑張りましょう。 A担
- いよいよ3年生になります。この1年間で身に付けた力をさらに伸ばしてください。日々の授業をしっかり受けましょう。社会の授業では、振り返りをよく書けていたことが印象的です。毎時間5行書いた人、合計で400を超えています。よく頑張った。 B担
- 2年生を頑張りました。君たちのよさは、元気でプレッシャーにもひよらないパワフルなところです。特に英語の「A Pot of Poison」の寸劇で再確認しました。強い気持ちで攻めていくことは、どんなときも有効です。来年度も強気の1年にしてください。 C担
- 2年生は音楽が週1回ということでさみしかったのですが、歌もギターも全力、眠くなりそうな雅楽やオーケストラの鑑賞も楽しんでくれるみんなのおかげで楽しく授業ができました。来年の卒業式、最高の合唱ができるよう、4月からも一緒に頑張っていこう！ D担
- 中学校生活2年間が終わり、あと1年になりました。今まで共にした人たちと楽しかった思い出、悔しかった思い出などあったと思います。あと1年は自分の将来に向かう1年だと思います。今までを振り返り、継続と反省をして将来の道に向かいましょう。 副担
- 1年間でまた一回り大きく成長したみなさん。2年生としての生活も終わろうとしています。春休みを充電期間として4月から生活のエネルギーを蓄えましょう。節目のときを、自分をよりよく変える機会としてください。さらなる成長を楽しみにしています。 主任

4/7日 始業式 着任式 ※8:20には着席しておこう 写真：入学説明会会場準備

【時間割】①着任式・始業式②学活③学活 給食なし

【持参物】カバン 筆記用具（名前ペンも） 春休み生活ノート（保護者欄）
通知表用封筒 春休み課題（5科の総仕上げ）
朝読書本 そうきん2枚 体育館シューズ 上履き（洗濯）

【連絡】①頭髪や服装・名札を整えて。②自転車は2年生の置き場に置く。
③8:00以降、昇降口でクラス発表を見て、新しい学年の下足箱に靴を入れる。
④「3年生にふさわしい態度と気持ち」で、自席で静かに待つ。



4/8日 【時間割】①社テ②数テ③学活④学活⑤⑥入学式準備 NRT 検査(HB 鉛筆数本)